

MIJ: Intervención de Polichacao reveló guisos

Autor Administrator

Monday, 06 de June de 2016

Modificado el Monday, 06 de June de 2016

El Ministerio de Interior y Justicia (MIJ), Gustavo González López, reveló que la intervención de la Policía de Chacao les arrojó varios hechos irregulares dentro de la institución que permitirían que el Gobierno central continúe dentro del organismo.

«Existe un desvío de las armas para fines delictivos», aseguró el titular del MIJ.

Por ejemplo, según el MIJ hay 57 funcionarios con prontuarios criminales con diferentes delitos: homicidio intencional, robo, homicidio calificado entre otros. Además aseguran que hay una situación de violación de derechos humanos dentro de la institución de la que no se ha levantado ni un informe.

Lo más común que encontraron fueron armas y municiones perdidas. La junta interventora halló que 17 pistolas de 9 milímetros y 30 escopetas de 12 milímetros están inoperativas y no están declaradas en el Daex.

Además 75 pistolas orgánicas de 7mm están asignadas a funcionarios sin un control perceptivo periódico, lo que según los representantes del Gobierno propician prácticas para usos particulares, lo que constituye un delito.

Además hay 27 mil 500 cartuchos de armas 9mm desaparecidos, lo que constituye a una dotación de 539 funcionarios, cada uno con 3 cargadores de 51 cartuchos.

El análisis dentro del cuerpo policial también arrojó que hay 3 mil 200 cartuchos de 12 mm de plomo sin justificar y 47 pistolas de 9 mm que nunca presentaron para su contabilidad.

«Esta irregularidad permite no identificar el arma orgánica del cuerpo de policía y facilitar su uso en actos delictivos», dijo González.

En materia de recursos humanos solo el 16% de Polichacao está operativo, dijo el MIJ. Es decir que de 804 funcionarios solo trabajan 129. El resto está de permiso o en cursos en Estados Unidos o Canadá

<http://www.2001.com.ve/en-la-calle/132701/mij--intervencion-de-polichacao-revelo-guisos-.html>